

Entrevista / Ildefonso Guajardo (Diputado – PRI)

"Esto era un anuncio que tarde que temprano iba a llegar, o sea a mí no me quedaba ninguna duda que no podíamos evitar este reclamo porque veníamos haciendo una serie de cosas que no solo están dañando los términos de competencia, los términos de inversión para empresas norteamericanas también para empresas mexicanas invertidas en energía, la diferencia es que las empresas que se amparan en un Tratado de Libre Comercio que tienen un capítulo de inversión, un capítulo de controversias Estado a Estado pueden recurrir a los mecanismos de esos tratados, los inversionistas nacionales tienen que seguir el proceso lento de los procesos judiciales".

https://drive.google.com/file/d/1neDS85hUI4aOBdyJJvMqBfIFYB26ba0-/view